

3月13日(木)はみんなそろって税務署に行こう!

税務行政の民主的運用を求めて重税反対統一行動へ

春日井民商だより

今年の重税反対統一行動が目前に迫る!

重税反対統一行動は、1970年、税務署が申告相談を口実に大量の納税者の呼び出しを行った上、税金を不当につり上げたことに抗議して全国一斉に取り組まれ、今年で56回目を迎えます。

中央実行委員会では次のアピールが発表されています

国民のみなさん

総選挙で裏金・金権腐敗に無反省な自民党と連立を組む公明党に国民の厳しい審判が下されました。2025年3月13日(木)を中心に行う56回目の3.13統一行動は、野党が結束すれば、所得税の基礎控除引き上げ、消費税減税、インボイス廃止など国民の切実な要求実現の可能性が広がる中で迎えます。一方で、政府の大軍拡・戦争国家づくりによって、社会保障をはじめ、国民向け予算が削られ、新たな増税さえ狙われています。

税務行政のデジタル・トランスフォーメーション化と効率化の推進によって、確定申告書控え等への收受日付印の押印廃止だけでなく、「最寄りの税務署で納税相談ができなくなった」「申告書や納付書が届かない」など、納税者の権利と申告納税制度が脅かされています。電子申告の利用は所収税得税が69%、法人税が86%、消費税(個人)が73%を超え(2023年度)、納税者が個々バラバラに申告するよう誘導され



ています。人権を無視した調査や営業と生活を脅かす徴収も後を絶ちません。

国民のみなさん

3.13統一行動を「集団申告のため」と位置付けることに加え、税制・税務行政の是正を求めて全納税者が声を上げる一大行動として大きく発展させることが求められています。

統一行動の成功は、倉敷民商弾圧事件や税務相談停止命令制度で自主申告運動の萎縮を狙う税務当局への反撃になり、権利憲章制定など納税者の権利確立を求める揺るがぬ決意を示すことにもなります。重税反対を掲げて1970年から継続してきた統一行動は、自主申告を貫くとともに、消費税減税やインボイス廃止の共同を強める力になってきました。2025年7月には参議院選挙が行われます。衆議院に続き参議院でも自公与党を少数にするなら、軍拡・増税を続けてきた自民党政治に終止符を打つ道が大きく開かれます。

国民諸階層に3.13統一行動を広く知らせ、自民党の金権腐敗政治に憤る市民やインボイス廃止を願うフリーランス、戦争する国づくりや大軍拡に反対する人々、年金削減に抗議する高齢者、価格補償を求める農業者、ジェンダー平等・地位向上を求める女性、学費無償化を切望する学生など、すべての納税者に参加を呼び掛けます。

小牧地区集会へはバスで参加します

8時50分 春日井市役所集合

9時出発

9時45分 小牧駅東メロディーパークで集会

春日井市こぶき町一八三
☎八一一一四八二一
FAX 八一一九七五六



集会後税務署までデモ行進 税務署到着後、順次申告書提出

終了後、希望者は春日井市役所12階展望レストランでランチがあります。ランチを希望される方は三月十日(月)までに支部の役員が事務所までお知らせ下さい。

「こんなに消費税払うの!」

とインボイスに怒り

申告相談会で申告書の作成が進む中、所得税の納付額は経費の高騰や「定額減税」で昨年より減少している会員が多いように思われます。

一方、消費税はインボイス取得により課税業者になった場合、一昨年と売上がほぼ同じでも税額は4倍になります。(2割特例で申告した場合)相談会場でも「こんなに払うのか」とあらためてインボイス制度に対する怒りが広がっています。インボイスの廃止を求める署名などの取り組みを強めましょう。

各支部の申告相談会も残り1回ずつ

《東支部》

三月八日(土)午後2時から4時

会場 高蔵寺ふれあいセンター

《西支部》

三月八日(土)午後6時から8時

会場 西部ふれあいセンター

《南支部》

三月九日(日)午前10時から12時

会場 レディヤン春日井

《北支部》

三月九日(日)午後2時から4時

会場 総合福祉センター

バスカンパもよろしくお願ひします

重税反対統一行動へはバスで参加します。物価高騰のためバス料金も上がっています。バスカンパにも積極的にご協力ください

毎月15日までの会費集金にご協力をお願いします

会計

山崎孝亀